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INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO 
 
COLUMNA “ASTERISCOS” Fue electo como presidente de la Comisión de Control Interno del IEQ, el abogado y catedrático, Jesús Uribe; es decir, tendrá como encargo vigilar que se cumpla con la normatividad dentro de instituto durante el año preelectoral. La semana entrante se definirán los presidentes de las comisiones de Organización Electoral, Fortalecimiento del Régimen de Partidos, Editorial y Biblioteca, Jurídica, Transparencia, y de Educación Cívica y Capacitación Electoral. (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Señala que una vez más el IEQ demostró que está dispuesto a reconocer la participación de la mujer, y fueron electas para conducir los trabajos del órgano electoral la Lic. Yolanda Elías Cantú y la Lic. Ma. Esperanza Vega Mendoza, la primera como Presidenta del consejo General y la segunda como Secretaria Ejecutiva del mismo. “Su trabajo hasta hoy sigue siendo impecable a pesar de que algunas gentes opinen lo contrario”. Por otra parte, comenta que jamás ha negado a sus amigos, y vía telefónica le habló para saludarlo e invitarlo a platicar el Lic. Jesús Rodríguez Hernández. Si bien es cierto que no goza de las simpatías de muchos priístas, ha dejado claro que aspira a obtener la representación del PRI para las elecciones de 2015 porque quiere gobernar a nuestro estado. Finalmente, comenta que en diversos lugares hay algún grado de molestia porque mientras en el tricolor se invierten fuertes cantidades para embellecer y remodelar el edificio principal, para renovar el mobiliario y equipo de trabajo, los comités municipales no reciben el mínimo apoyo, aclaro. Refiere que le parece que Tonatiuh Salinas deberá integrar todo un equipo de trabajo y apoyar a los Comités Municipales, prioritariamente donde el PRI no es gobierno. (Plaza de Armas 7) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
 
HOY RINDE DOMÍNGUEZ SI INFORME LEGISLATIVO EN LA UAQ Hoy a las 11:30 horas, el senador por Querétaro, Francisco Domínguez Servién presentará su Primer Informe de Actividades en la Cámara alta en el Auditorio de la Facultad de Contaduría y Administración de la UAQ. El senador hizo público que sus amigos le ayudarán a solventar los costos de este evento, situación que ha generado críticas. Se espera que asista el presidente del CEN de Acción Nacional, Gustavo Madero. (Plaza de 
Armas 1) 
 
ACUSAN A DIPUTADO DE NO HACER NINGUNA PROPUESTA A un año un mes que tomaron protesta los diputados federales, José Guadalupe García ha presentado 16 iniciativas y casi la mitad han sido rechazadas. De acuerdo con la página del Congreso de la Unión, el diputado no ha tenido inasistencias. Sin embargo, en los tres periodos de sesiones, algunos de sus homólogos ya han presentado más de 25 iniciativas, en su mayoría, han actuado como proponentes. Su homólogo, Ricardo Anaya Cortés ha presentado 24 iniciativas, 8 han sido rechazadas, pero en todas ha sido proponente. (El Universal Querétaro 5-A) 
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PRI  
 
ENTREGA PRI AYUDA PARA DAMNIFICADOS Una tonelada y media de víveres fue entregada por el CDE del PRI en Querétaro, encabezado por Tonatiuh Salinas, a la delegación Querétaro de la Cruz Roja Mexicana para hacerla llegar a las personas damnificadas por los recientes acontecimientos climatológicos en la Sierra Gorda de Querétaro y Estados afectados del país. (Noticias 5-A) 
 
POLÍTICA ESTÁ POR ENCIMA DE LA POLITIQUERÍA: BURGOS “La política, la buena política, tiene principios, horizontes y referencias. La política es, por encima de la politiquería, la oportunidad de trazar horizontes, de generar caminos, se aglutinar ideas, de hacer síntesis de ideas para después proponer respuestas”. Así lo expresó el Senador Enrique Burgos, al recibir el Reconocimiento Nacional 2013 al Servicio Público “Jacinto Faya Viesca” que otorga la Fundación Universitaria de Derecho, Administración y Política, S.C. y la Asociación Mexicana de Egresados del INAP de España, A.C. A la par, ambas organizaciones entregaron a Graciela Ayala, el Reconocimiento Nacional 2013 al Mérito Académico “Jacinto Faya Viesca”. (Diario de Querétaro 8-A, Noticias 1-A y 3-A y El Universal 
Querétaro 1-A. Con mención de la asistencia de Marcelo López, Plaza de Armas 8) 
 
AFIRMA BURGOS PAGAR ASESORES DE SU BOLSA Tras revelarse a nivel nacional que el senador priísta Enrique Burgos García erogaba 186 mil pesos en asesores para realizar su labor, aseguró que el monto publicado obedece al pago de un equipo técnico al que tenía derecho mientras fungió como vicepresidente del cuerpo legislativo y que si contrata asesores, el pago proviene de su bolsillo. Finalmente, al ser cuestionado sobre los montos que destina su homólogo panista Francisco Domínguez Servién, el priísta señaló “Yo no opino de los otros partidos, ni de ello, yo hablo por mí, no compro boleto por los demás”. (Plaza de Armas 8 y a.m. 5-A) 
 
DIFUNDEN BENEFICIOS DE NUEVAS REFORMAS El Comité Municipal del PRI en Querétaro, por parte de la Secretaría general, María Alemán, invitó al presidente del CDE del PRI en Querétaro, Tonatiuh Salinas Muñoz, y a Carlos Rentería Rivera, los cuales explicaron y profundizaron en la Reforma Energética y Reforma Hacendaria.  Tonatiuh Salinas, invitó a los asistentes a que salgan a las colonias, barrios, calles de Querétaro, a transmitir el mensaje ya que dichas reformas son buenas para nuestro país. (Diario de Querétaro 9-A y Noticias 5-A) 
 
PRI ELEGIRÁ CANDIDATOS PARA 2015 EN FECHAS PROGRAMADAS Tonatiuh Salinas Muñoz, dirigente del PRI en el estado, informó que sin prisas, pero con paso firme, es como su partido está definiendo la elección de sus candidatos que contenderán en el 2015, situación que se define con el cumplimiento de las fechas electorales a partir de diciembre. Así como con las capacitaciones a priístas que desean participar en el proceso, entre éstos, los perfiles femeninos. (El Universal Querétaro 4-A) 
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PODER EJECUTIVO 
 
AQUÍ HAY TRANSPARENCIA EN ADOPCIONES: SANDRA La presidenta del DIF Estatal, Sandra Albarrán, aseguró que gracias a las reformas legales aprobadas por la Legislatura Local y al trabajo en equipo de la Procuraduría de la Defensa del Menor y la Familia, de la PGJ del Estado y de jueces y Magistrados del Poder Judicial, “hoy Querétaro puede presumir la transparencia y agilidad con la que se pueden conseguir hogares para los menores que por distintas razones fueron institucionalizados”.  En una reunión con los magistrados y jueves del TSJ, Sandra Albarrán, presentó los resultados obtenidos de las reformas legales en materia de adopciones, y les hizo un nuevo llamado a mantener el trabajo en equipo a favor de los menores. El Procurador Arsenio Durán, se sumó al compromiso de seguir abordando los casos con el rigor necesario, pero pensando en los menores. (Diario de Querétaro 7-A, Noticias 4-A y Plaza de Armas 11) 
 
UN GOBIERNO DE TRABAJO EL DE JOSÉ CALZADA: ENRIQUE BURGOS El senador de la República, Enrique Burgos García, aseguró que el estado de Querétaro tiene en José Calzada Rovirosa a un excelente Gobernador de trabajo, dedicado siempre a la sociedad, con una responsabilidad basada en la gente, ello tras cumplir su cuarto año de gobierno. Destacó el excelso trabajo que ha venido realizando José Calzada con los sanjuanenses, al poner a San Juan del Río en la mira de importantes y millonarias inversiones. Y prevé que en los dos años que le restan al frente del estado, Calzada Rovirosa va a cerrar con mayor trabajo en obra pública e inversión para bien de todos los queretanos. (Noticias 3 San Juan)  
PRESENTARÁ PEPE INICIATIVA, JUNTO CON LA COPARMEX El Gobernador José Calzada, presentará el próximo mes en coordinación con la COPARMEX, una iniciativa de ley para reducir regulación en trámites administrativos que incremente la competitividad y reduzca la corrupción en el servicio público.  Explicó que en COPARMEX “nació la idea de la necesidad de tener una ley para regular todo lo que tienen que ver con los trámites y quedamos de presentarla juntos en el mes de noviembre, tenemos nosotros ya un esquema general y lo vamos a dar a conocer a la cámara empresarial, firmarlo y mandarlo al congreso para que sea una realidad”. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 5-A y 6-San Juan y Plaza de Armas 8) 
 
SE SINDICALIZAN MÁS DE 7 MIL El Gobernador José Calzada Rovirosa, tomó protesta al Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato de la Industria Arneses, Eléctrica, Automotriz y Aeronáutica de la República Mexicana, reconociendo la participación de este sector en el crecimiento de la entidad.  El Secretario del Trabajo, Israel Carboney, dijo que en la entidad se privilegia la participación de los sindicatos queretanos con el fin de garantizar el elemento primordial de la paz social, lo que se traduce en productividad y competitividad en las empresas, por tal motivo hizo un llamado a los presentes para trabajar con responsabilidad y a favor de quienes representan. (Diario de Querétaro 8-A y 6-República, Noticias 1-A. Primer párrafo, en Plaza de Armas 1 y 8) 
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ESPERAN SUPERAR 900 MDD EN INVERSIONES Para el 2013 se espera que la inversión extranjera directa en el estado rebase los 900 millones de dólares, informó el Ejecutivo estatal, José Calzada, en el marco de la toma de protesta del Comité Ejecutivo del Sindicato Nacional de los Trabajadores de la Industria, Arnesera, Eléctrica, Automotriz y Aeronáutica de la República Mexicana, donde reconoció la labor de los trabajadores queretanos para posicionarse en una fuerza laboral importante en diversos rubros de la economía. (a.m. 3-A, Noticias 2-A y 5-San Juan) 
 
INVERSIÓN JUDÍA POR 1,900 MDP EN AGRO PARK El Gobernador José Calzada anunció que la comunidad Judía asentada en Querétaro invertirá mil 900 millones de pesos más en la empresa agropecuaria AgroPark, en el municipio de Colón, lo que garantizará la generación de mil 500 empleos. Comentó la reunión que sostuvo este jueves con el Comité Central de la Comunidad Judía de México, donde explicó que los inversionistas “requieren algunas adecuaciones para poder hacer crecer el parque industrial donde está ahorita en Ajuchitlán, en el municipio de Colón”. (Diario 
de Querétaro 9-A) 
 
QUERÉTARO EJEMPLO DE COMPETITIVIDAD: OEA La Reunión Anual de la Red Interamericana de Competitividad, de la Organización de los Estados Americanos, reconoció la política pública de apoyo a emprendedores impulsada por el Gobernador José Calzada, la cual califica como un éxito internacional y es ejemplo en 18 países americanos, con el programa Juventud Emprendedora, que desarrolla una cultura de autoempleo entre la población juvenil. En la publicación Señales de Competitividad de las Américas, de la RIAC 2013, se presentaron más de 60 experiencias de 18 países miembros, en el tema de competitividad de cada región. Por primera vez, desde que inició la publicación, en el 2010, Querétaro es señalado como referente de competitividad para América, por el apoyo otorgado a emprendedores. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 2-A y 5-San Juan, El Universal 
Querétaro 1-A y 4-A y a.m. 3-A) 
 
SE MANTIENEN EMPLEOS DE LA CTM El dirigente de la CTM en Querétaro, Jesús Llamas Contreras, aseguró que se conservan los empleos en las empresas en donde trabajan los agremiados a la CTM y sin que hasta ahora se hayan presentado recortes masivos en las plantillas laborales, debido a las difíciles condiciones económicas del país. Por su parte, el Secretario de Trabajo, Rogelio Israel, afirmó que el 55% de los empleos que se generan los obtienen los residentes y el resto los foráneos. (Plaza de Armas 10) 
 
DECONTARÁN (SIC) SUELDO A LOS MAESTROS FALTISTAS De acuerdo al Secretario de Educación, Fernando de la Isla, la ley será aplicada en la entidad en el tema de los maestros que dejen de laborar para salir a manifestarse o dejar sin clases a los menores, asegurando que solamente se está esperando contar con la información completa de los profesores que faltaron sin justificación a sus labores al pasado mes de agosto. (a.m. 5-A) 
 
INVITA LA SEP A EXPOSICIÓN DE LA CIENCIA El Secretario de Educación, Fernando de la Isla, invitó al público en general a participar en las actividades que se están realizando en el Centro Educativo y Cultural Manuel Gómez Morín, con motivo de la Exposición de Ciencia y Tecnología del Estado de Querétaro, Expocyteq 2013, en su edición número 27, todo esto en el marco de la Vigésima Semana Nacional de Ciencia y Tecnología que organiza, en todo el país el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología. (a.m. 5-A) 
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RECONOCE USEBEQ SOLO AL SNTE 24 Así lo dio a conocer el coordinador general de la USEBEQ, Jaime Escobedo quien indicó que nadie tomó las instalaciones, sino que se recibieron a algunos maestros que se presentaron ayer en la unidad pretendiendo ser voceros de otros. En este sentido, aseguró que siempre se conservarán en el marco del respeto a la ley y respetarán cuando un trabajador desee interponer un procedimiento de la manera que sea. (Noticias 4 San Juan y a.m. 3-Reforma) 
 
USEBEQ SÓLO RECONOCE A LA SECCIÓN 24 DEL SNTE, PUNTUALIZA Un reducido grupo de integrantes del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación en México, se apersonó ayer en las oficinas de USEBEQ, a fin de exigir se les respeten sus derechos laborales.  En una situación ambigua, el profesor Francisco Espericueto Aldana, Secretario Fiscal del CEN del SITEM, dijo telefónicamente que tenían tomadas las instalaciones de USEBEQ, a lo que al ser cuestionado que si tenían toma de nota, respondió que en Querétaro no, pero en México sí.  USEBEQ siguió trabajando con normalidad. Fueron atendidos y sus ideas de quedarse a pernoctar hasta que les dieran solución, se diluyó. (Noticias 6-A) 
 
TECNOLOGÍA DE PUNTA EN ÁREAS DE TERAPIA INTENSIVA NEONATAL Aplicará Querétaro 47 millones de pesos en tecnología de punta para las áreas de terapia intensiva neonatal, afirmó Mario César García Feregrino, Secretario de Salud, quien manifestó que por disposición del Gobernador José Calzada Rovirosa, esos recursos se aplicarán en equipamiento.  Del Hospital Oncología Teletón, con inversión de mil 100 millones de pesos, informó que está próximo a inaugurarse. (Noticias 2-A y 4-San Juan. Último párrafo; además dijo que una de las bondades del programa Agua Cerca de Todos, es que se ha podido blindar a la población contra el Cólera y Dengue que recién brotó en Hidalgo, en Plaza de 
Armas 9) 
 
CASI LISTO EL HOSPITAL DE ONCOLOGÍA El Hospital de Oncología que se construye el cual se hizo en coordinación con la Fundación Teletón y que costó alrededor de 100 mil millones (sic) de pesos será un espacio que privilegia el acompañamiento de los niños con los familiares, informó el Secretario de Salud, Mario García Feregrino. (Noticias 6-A y 4-San Juan) 
 
INICIA SEMANA DE SALUD Durante la Tercera Semana Nacional de Salud, a celebrarse del 7 al 13 de octubre, se aplicarán en Querétaro 123 mil 402 dosis de vacunas, de las cuales más de 19 mil irán dirigidas a niñas de quinto año de primaria para inmunizarlas contra el VPH y 20 mil dosis de triple viral a menores de 12 años.  El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, indicó que el objetivo de esta campaña es romper en el corto tiempo la cadena de transmisión de algunos padecimientos principalmente en niños y jóvenes, con la suma de esfuerzos entre IMSS, ISSSTE y la Secretaría. (Diario de Querétaro 6-A, Noticias 2-A, 2 y 4-San Juan, Plaza de Armas 9, 
a.m. 6-A y El Universal Querétaro 6-A) 
 
ALERTA SANITARIA POR CÓLERA Por instrucciones de la Secretaría de Salud federal se aumentó a nivel de cloración del agua en Querétaro y otros estados vecinos a la región de Hidalgo, el DF y el Estado de México donde se han registrado casos de cólera, para evitar la propagación de esta enfermedad la cual se mantuvo erradicada por años en todo el país y resurgió luego de los fenómenos Ingrid y Manuel. El Secretario de Salud, Mario García Feregrino, informó que desde la semana pasada se reforzaron las acciones sanitarias preventivas en el Estado tras la notificación de los primeros casos de cólera y se han analizado a la fecha 700 muestras de casos sospechosos 
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para su diagnóstico y se han empleado hisopos de Moore para verificar el agua de drenajes o ríos con riesgo de contaminación. (Diario de Querétaro 6-A) 
 
“NECESITAMOS UNA REFORMA PRO INVERSIÓN” El Mandatario Estatal, José Calzada Rovirosa, informó que la reforma hacendaria es perfectible y el gobierno del estado ha externado una serie de observaciones a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público respecto de algunos aspectos que considera. El Gobernador José Calzada enfatizó que más allá de una vocación recaudatoria, es imperante que se garantice el beneficio social, el cual se logrará a través de incentivar la inversión y en consecuencia se genere empleo. En entrevista, el Gobernador también abordó temas como la preparación del Maratón, que tendrá lugar este domingo en la ciudad queretana. Asimismo se le preguntó sobre la reunión que sostuvo la semana pasada con la ex alcaldesa y actual presidenta municipal de Pedro Escobedo, Graciela Juárez y Ángeles Tiscareño, respectivamente, de quienes sólo dijo: “existe una buena relación”. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
DEJARÁ MARATÓN 140 MDP  El Mandatario estatal, José Calzada Rovirosa, anunció que el Maratón organizado por Gobierno del estado de Querétaro que se correrá mañana dejará una derrama económica que podría llegar a los 140 millones de pesos. Dijo que van a participar unos 15 mil participantes; 6 mil 500 competidores de fuera, y que los hoteles y restaurantes "van a estar al cien”. Este viernes, con la apertura de la Expo Maratón que se lleva a cabo en el Querétaro Centro de Congresos, se registró una afluencia de 7 mil corredores que fueron a recoger sus kits para la competencia y hoy, con la inauguración formal de la expo que correrá a cargo del Gobernador, se estima la presencia de otros 8 mil corredores. Por su parte, en entrevista, el director del INDEREQ, Pedro Hernández Solorio, aseguró que todo está listo para el Maratón y dijo que para hoy seguirán entregando paquetes de corredor a partir de las 09:00 horas, para concluir cerca de las 18:00 horas. Para este sábado, a las 9 de la mañana en la carrera infantil estará presente la señora Sandra Albarrán, al medio día se espera al señor Gobernador y su esposa para recoger su kit. (Diario de Querétaro 1-A y 1-D y Plaza de Armas 2 y 3-Ráfagas -2 notas-. Solo información de Pedro Hernández Solorio, sin mención del Gobernador y su Esposa, en 
a.m. 1-D) 
 
TODO LISTO: INDEREQ Pedro Hernández Solorio, director del INDEREQ y coordinador del Querétaro Maratón, fue entrevistado para ABC Diario, desde la Expo Maratón, visitada ayer por casi 13 mil personas y en la que se entregaron 17 mil kits. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
TODOS LISTOS PARA COMPETIR Más de 15 mil corredores locales como foráneos, participarán mañana en lo que se ha considerado la fiesta deportiva del año en la capital queretana. La Secretaría de Seguridad Pública Municipal movilizará a 150 policías preventivos y de tránsito, así como a los cuerpos de emergencia Unidad Municipal de Protección Civil.  El director de la Unidad Estatal de Protección Civil, Gerardo Quirarte, indicó estarán al pendiente de los participantes, instalarán un puesto de mando y se coordinarán con la Secretaría de Salud para disponer de 20 ambulancias en diferentes puntos del recorrido.  Al respecto, el Secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, informó que alrededor de mil 100 elementos de seguridad pública resguardarán el maratón. (a.m. 1-A y 7-A) 
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PODER LEGISLATIVO 
 

PIDEN MÁS POLICÍAS EN LAS DELEGACIONES El diputado del PAN, Alejandro Delgado, aseguró que no ha habido apertura para la propuesta del PAN de incrementar la seguridad en las delegaciones, principalmente en Santa Rosa Jáuregui y Felipe Carrillo Puerto. Pidió a las autoridades no echar en ‘saco roto’, las denuncias ciudadanas en las periferias de la capital. (a.m. 5-A) 
 
SUMARÁN MÁS PUEBLOS INDÍGENAS A CATÁLOGO El diputado Rosendo Anaya Aguilar presentó una iniciativa donde se incluyen los 137 estudios realizados por 12 alcaldes queretanos, para que sean analizados y dictaminados por los integrantes de la Comisión de Asuntos Indígenas de la Legislatura. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 6-A, a.m. 6-A y El Universal 
Querétaro 5-A) 
 
POBRES, EL 80% DE INDÍGENAS QUE VIVEN EN LA ENTIDAD: RA El presidente de la Comisión de Asuntos Indígenas, diputado Rosendo Anaya, manifestó que de los 60 mil indígenas que viven en el estado de Querétaro, el 80% viven en condiciones de pobreza y pobreza extrema. Pese a lo anterior, el 100% de los indígenas integrados en el Catálogo de los Pueblos y las Comunidades Indígenas está fuera de la Cruzada contra el Hambre. Pese a lo anterior, dijo que Querétaro tiene alrededor de 400 millones de pesos para proyectos de infraestructura básica, como agua, luz, drenaje; estos recursos se distribuyen en los 10 municipios que están dentro del Catálogo, pero cuando se puedan incorporar a más comunidades se espera que haya más recursos para Querétaro. (Noticias 6-A) 
 
NECESARIO, PRESTACIONES A TRABAJO DOMÉSTICO  Las prestaciones de ley serían una ventaja muy grande, afirmó Guadalupe Crespo, quien ha sido trabajadora doméstica durante 14 años de su vida. Esto ante la propuesta del diputado panista Alejandro Cano Alcalá de dotar de prestaciones a las trabajadoras domésticas. Cano Alcalá comentó que esta inquietud en particular se debe a que estas personas no cuentan con seguro social vacaciones y aguinaldo, por lo que consideró importante dotarles de esta certeza laboral. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
TRABAJARÁN ESFE Y CONGRESO EN REVISAR CUENTAS PÚBLICAS El diputado panista Guillermo Vega Guerrero, informó que trabajará la Junta de Concertación Política en la Cámara de Diputados en conjunto con la ESFE para llevar a cabo la revisión de las cuentas públicas tanto al gobierno estatal y municipales como a los organismos autónomos. (Plaza de Armas 3) 
 
PUEDEN INHABILITAR A PANCHO: MARCO LEÓN Francisco Domínguez Servién podría ser inhabilitado en caso de determinarlo así la Secretaría de la Función Pública, aseveró el decano de la Cámara de Diputados Marco Antonio León Hernández, al señalar que es necesario que un ciudadano interponga una denuncia luego de que el panista asegurara que recibió dinero de particulares para llevar a cabo hoy su Primer Informe de Actividades en el Senado. Concluyó con que el senador está obligado a decir quiénes son sus benefactores, además de informar a cambio de qué está recibiendo dicho dinero. (Plaza de Armas 1 y 3 y El Universal Querétaro 5-A) 
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DEFIENDE MARMOLEJO LOS INFORMES DE PANISTAS Los informes que están presentando los panistas están apegados a la ley, no son campañas políticas anticipadas, afirmó la diputada Beatriz Marmolejo, quien agregó que el Senador Pancho Domínguez cumple con su obligación de informar a la ciudadanía, pero desconoce si sus amigos le ayudarán a solventar los gastos de su Informe. (Noticias 5-A, Plaza de Armas 1 y 3 y a.m. 6-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
CIUDADANOS SON LA MÁXIMA AUTORIDAD “Les digo de manera categórica que ningún habitante de Hércules, verá afectado ni dañado su patrimonio con algún proyecto gubernamental que se planee”, dijo categórico el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola, a poco más de 200 habitantes que se reunieron para disipar dudas sobre el proyecto Federal del tren de pasajeros que unirá a la ciudad de Querétaro con la ciudad de México. El alcalde dijo en su intervención que los ciudadanos son la máxima autoridad de este municipio, razón por la cual, “de ninguna manera la infraestructura que se genere, sea de la índole que sea, afectará en lo más mínimo el patrimonio de sus familias”. Asentó a los asistentes que estén tranquilos, porque tanto el Gobernador José Calzada, como autoridades federales en la materia, “están de su lado y si se genera alguna infraestructura en esta zona, será para bien y desarrollo de todo Hércules”.  En la reunión informativa se contó con la presencia del Secretario de Gobierno, Mauricio Ortiz Proal, y el Diputado Federal, Marcos Aguilar Vega. (Diario de Querétaro 5-A y 
Plaza de Armas 1 y 4) 
 
LOGRAN 700 KILOS POR HA. EN FRIJOL DE TEMPORAL Este año cosecharán 133 mil kilos de frijol 190 ejidatarios del municipio de Corregidora, el doble de lo que normalmente obtienen por hectárea, gracias a las lluvias, al apoyo de las autoridades municipales y la tecnología generada por el Instituto Nacional de Investigación Forestales, Agrícolas y Pecuarias y la Fundación Produce.  De acuerdo con el Secretario de Desarrollo Sustentable de Corregidora, Carlos Garza, esto es el resultado de la firma del convenio entre el Municipio de Corregidora y la Fundación Produce Querétaro A.C. (Noticias 6-A)  
CERTIFICAN AL MUNICIPIO EN CALIDAD AMBIENTAL Luego de recordar que el municipio de Querétaro fue nombrado como el segundo mejor del país, reconocimiento que el gobierno federal otorga por la calidad en los servicios públicos, el alcalde Roberto Loyola, recibió el Certificado de Calidad Ambiental en el Manejo Integral de los Residuos Sólidos. Subrayó que este reconocimiento que hace la PROFEPA, es muestra del valioso ejemplo de mujeres y hombres que se preocupan por mejorar el ambiente de Querétaro.  Por su parte, el Secretario de Servicios Públicos Municipales, Gustavo Zepeda, dijo que la obtención de este Certificado de Calidad Ambiental “se logra por las acciones que tienden a favorecer las políticas para el cuidado del medio ambiente”. (Diario de Querétaro 1-A y 4-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 5, El Universal Querétaro 6-A y a.m. 3-A) 
 
TOP 5 SE DEBE A LABOR DE TRABAJADORES La ubicación de la capital entre las 5 mejores ciudades habitables del país, se debe también al trabajo de los hombres y mujeres que laboran en el municipio, quienes todos los días hacen su mejor esfuerzo para hacer de Querétaro el mejor lugar para vivir, sostuvo el presidente municipal, Roberto Loyola. Reconoció a los trabajadores, pues aseguró, en este estudio no sólo Querétaro se mantienen dentro de los cinco, “sino que 
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logramos movernos del sexto lugar al segundo en un comparativo más amplio”. (Diario de Querétaro 4-A y 
Noticias 3-A) 
 
REEDITAN “ACUEDUCTO Y FUENTES DE QUERÉTARO” En el marco del 275 aniversario de la introducción del agua potable a Querétaro, el municipio capitalino, a través de la colección Librarius, reeditó el libro “Acueducto y Fuentes de Querétaro” de Manuel Septién y Septién. En el acto de lanzamiento de este texto, el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, anunció el rescate de por lo menos dos fuentes para esta ciudad: “La Flor Baja” en Vergara y “El Camaleón” en el Tepetate, que permanecen en predios privados. (Diario de Querétaro 1-F) 
 
DETIENEN A 3 AMBULANTES TRAS GRESCA CON POLICÍAS  El secretario de Gobierno municipal, Mauricio Ortiz Proal, informó que este jueves Los Palomo se enfrentaron con inspectores y policías municipales en las inmediaciones del mercado Escobedo; el saldo: 4 inspectores municipales y 2 policías lesionados, así como 3 agresores detenidos, quienes ya fueron denunciados penalmente, pues el gobierno "no responderá a chantajes", aseveró. Dio a conocer que entre los rijosos la policía logró capturar a Anahel Jesús Uribe Melo, Daniel Palomo Rodríguez y María de los Angeles de la Rosa, a quienes calificó como unos "provocadores profesionales". (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 4-A, Plaza de Armas 1 y 5 y El Universal Querétaro 8-A) 
 
MUNICIPIO PLANEA RENOVAR 115 PALMERAS El secretario de Servicios Públicos municipales, Gustavo Zepeda Ruiz, informó que en lo que va del año se han sustituido un total de 35 palmeras en el municipio de Querétaro, al subrayar que actualmente se trabaja en sustituir otras 80, cuyas labores se esperan al finalizar este año. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
RINDEN CUENTAS POLIS A partir del día primero y hasta el próximo 15 de octubre, cerca de 3 mil trabajadores de la administración del gobierno municipal de Querétaro, tendrán que rendir su declaración de bienes, indicó el auditor municipal, Carlos Rentería, subrayando que en el caso de la SSPM, son mil treinta empleados, entre uniformados y administrativos, los que comenzaron su rendición de cuentas con la intención de combatir la corrupción. (Diario de Querétaro 4-G y a.m. 5-A) 
 
ENTREGA LUCY HUBER MOCHILAS Y KITS INVERNALES La presidenta del Sistema Muncipal DIF, Lucy Huber, entregó mil 200 mochilas y kits invernales, a los niños que atiende el DIF en los Centros de Atención Infantil Comunitarios. (Diario de Querétaro 7-A y Plaza de 
Armas 4) 
 
ELIMINA PINEDA MULTAS EN PREDIAL En San Juan del Río, fue anunciada la campaña de condonación de multas y recargos al 100% “Paga tu Predial 2013”. Se pretende recaudar 15 millones de pesos, a través del pago de los contribuyentes que hasta hoy adeudan un total de 169 millones de pesos. El presidente municipal, Fabián Pineda, explicó que este programa tendrá un periodo de 3 meses, por lo que a fin de año se prevé contar con mayor recurso y poder realizar diversas acciones. (Diario de Querétaro 11-A)  
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PEDIRÁ PINEDA ALZA DE 7% A PRESUPUESTO PARA SAN JUAN El alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda, anticipó que solicitará a la 57 Legislatura un incremento presupuestal del 7%, para privilegiar el ejercicio del recurso para acciones de carácter social. Para este año, San Juan del Río recibió una partida presupuestal de 568 millones de pesos. (El Universal Querétaro 4-A)  
PIDE ZAPATA REPARTIR PRESUPUESTO DE FORMA EQUITATIVA Este año, el municipio de Corregidora recibió un millón 300 mil pesos de recursos estatales para obra pública, esto de acuerdo con el presidente municipal Antonio Zapata Guerrero. Ante esto, el edil hizo un llamado a las autoridades estatales para pedirles que se pueda repartir el recurso de una manera más equitativa entre los 18 municipios, con el fin de no retrasar obras que son trascendentes. (Plaza de Armas 4)  
ADEUDAN PREDIAL 29 MIL 80 CONTRIBUYENTES EN SJR En San Juan del Río, un total de 29 mil 80 contribuyentes adeudan 169 millones de pesos en predial, monto que se pretende reducir en 20% durante los próximos tres meses, a partir del programa de condonación de multas y recargos en el pago de dicho impuesto, explicó la secretaria de Finanzas, Pilar Montes. (El 
Universal Querétaro 10-A) 
 
INICIA PROGRAMA DE AUTOCONSTRUCCIÓN EN AMEALCO El presidente municipal de Amealco, Gilberto García, acompañado por el Director de Asesoría y Promoción de Vivienda del IVEQ, Julio César Ramírez, dijo que 43 familias de diversas comunidades serán beneficiadas con el Programa Autoconstrucción 40, con lo que podrían mejorar sus viviendas. (Noticias 7-A) 
 
CONTRALORA DESESTIMA ANOMALÍAS FINANCIERAS La contralora de San Juan del Río, Nohemí Escamilla, desestimó las irregularidades financieras por presunto incremento de salarios o desvíos de recursos en las últimas administraciones. Asimismo, descartó que la ESFE haya emitido observaciones referentes al mal manejo de recursos y explicó que los señalamientos corresponden a la Contraloría de la pasada administración.  De acuerdo con información pública por medios de comunicación, el informe de la ESFE sobre la cuenta pública correspondiente a enero-junio de 2012, señala que se detectaron incrementos salariales de funcionarios que van de 12% hasta 50%, en ese entonces la administración correspondía a Gustavo Nieto Chávez. (El Universal Querétaro 1-A y 5-A)  
CAMIONAZO EN JURIQUILLA Con un saldo de 6 personas en el hospital, dos de ellas reportadas como delicadas; es como terminó el percance que se originara la mañana del viernes, donde el operador de la ruta 121 perdiera el control de su unidad cuando circulaba sobre Paseo de la Ciencia en Juriquilla, adentrándose en un terreno baldío con todo y sus pasajeros, de los cuales 15 necesitaron atenciones médicas en el lugar. (Diario de Querétaro 1-G, 
Noticias 1-A y1-B, Plaza de Armas 3 La Roja y El Universal Querétaro 7-A)  
COMPRENSIÓN POR LOS CIERRE DE MAÑANA, PIDE BENÍTEZ L. El Secretario de Seguridad Pública Municipal, Héctor Benítez López, informó que por reglamento del Maratón Internacional, las calles tienen que permanecer cerradas 6 horas con 20 minutos, por lo que pidió la comprensión de los queretanos para este domingo 6 de octubre.  “Vamos a participar aunado a lo que son elementos de Seguridad Privada y el apoyo que nosotros estamos brindando a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, que son los que nos están coordinando, de la mano del capitán Adolfo Vega Montoto”. (Noticias 6-A y 5-San Juan) 



 
SÁBADO 5 DE OCTUBRE DE 2013 
 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

INFORMACIÓN GENERAL  
APOYO DE 300 MDP A INDUSTRIA Lo anterior empezará a derramarse en este último trimestre del 2013, dio a conocer el delegado de la Secretaría de Economía, Sergio Almeida.  Precisó que este recurso proveniente tanto del Gobierno Federal como del estatal y la intención es apoyar al mayor número de pequeñas y medianas empresas, además de las micro en el Estado y mismas que hoy tienen ya proyectos presentados y sólo a la espera de la aprobación. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
ABORDA IMSS PROGRAMA DE FORMALIZACIÓN DEL EMPLEO El Programa para la Formalización del Empleo propuesto por el presidente Enrique Peña Nieto, tiene como finalidad mejorar las condiciones laborales de los trabajadores, derivado de esto, se llevó a cabo una reunión de trabajo para determinar estrategias específicas con el objetivo de dar cumplimiento a este programa. En esta participaron, el delegado del IMSS, Ernesto Luque, el delegado de la Secretaría del Trabajo, Gerardo Vázquez Mellado, el secretario del Trabajo, Rogelio Carboney y el líder sindical, Ceferino Torres, entre otros. (Noticias 6-A) 
 
ECONOMÍA ESTATAL SUFRE POR DESACELERACIÓN DEL PAÍS El delegado de la STPS en la entidad, Gerardo Vázquez Mellado Zolezzi, dijo que ante el panorama nacional de bajo ejercicio del gasto público y menor recaudación, Querétaro “está siguiendo la ola”, y de una estimación de 6% de crecimiento económico que se tenía al inicio del año, ahora se espera 4.5%. Indicó que obviamente afecta esta situación, porque no ha llegado el dinero a los municipios de las entidades, y por lo tanto, no hay construcción de obra pública. (El Universal Querétaro 8-A) 
 
PREOCUPA A CMIC FALTA DE INVERSIÓN EN OBRAS Los industriales de la construcción externaron su preocupación por la falta de inversión en el sector durante este año. El presidente de la CMIC en Querétaro, Alejandro Cabrera Sigler, aseguró que en el transcurso de 2013 el sector ha registrado una inversión aproximada de 300 millones de pesos, muy por debajo de los 900 millones de pesos que lograron en los primeros 10 meses de 2012. También indicó que actualmente tiene pláticas con el Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, para analizar la posibilidad de participar en obras de inversión privada. Hay alrededor de 12 empresas interesadas en instalarse en el estado, por lo cual se prevé la edificación de parques industriales. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
SUFRE “CONTRACCIÓN” EL SECTOR INDUSTRIAL, REPORTA LA AERI El presidente de la Asociación de Ejecutivos de Relaciones Industriales, Felipe Moya, dio a conocer que debido a las condiciones de desaceleración económica, el sector industrial presenta una “contracción” que podría aminorarse en el cierre de este año con un repunte económico. Señaló que hasta ahora, ninguna de las 180 empresas agremiadas a esta asociación ha efectuado un paro técnico ni recortes masivos de personal. Estas empresas generan 110 mil empleos directos en Querétaro. (Plaza de Armas 10) 
 
CIUDADANOS MUESTRAN SU PREFERENCIA POR QUERÉTARO Se presenta un sondeo realizado a ciudadanos para conocer el por qué tomaron la decisión de vivir en la capital, ante lo que explican que, la seguridad, fuentes de empleo, desarrollo social y amplia urbanización es lo que los hace preferir vivir en la ciudad de Querétaro; así como el trabajo de los gobernantes que se ve reflejado en la convivencia de sus habitantes. (El Universal Querétaro 6-A) 
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DESACELERACIÓN Y LLUVIAS DESPLOMAN PRODUCCIÓN El presidente de la CANACINTRA, Jesús Calderón Calderón, declaró en un 15% ha caído la producción de la industria queretana, resultado de la desaceleración económica y los fenómenos hidrometeorológicos. Dijo que resultado de los dos factores mencionados, hoy 4 empresas grandes de la entidad han entrado en paros técnicos, debido a que no hay ventas y para no despedir al personal se ha optado por recurrir a este mecanismo. Estimó que el sector industrial podría crecer arriba del 3% en este año. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 10) 
 
FOTO-NOTA “AGRADECE IMSS SU APOYO PARA LOS DAMNIFICADOS” El IMSS de Querétaro logró acumular más de 14 toneladas de víveres para los damnificados por los eventos hidrometeorológicos en su centro de acopio instalado por tres semanas. El delegado estatal del IMSS, Ernesto Luque, señaló que gracias a la voluntad de los queretanos, se lograron recabar 14 toneladas de ayuda, que será entregada a la Cruz Roja para su destino a los más necesitados. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
PRESA EL CAJÓN AL 100%, REPORTAN La CONAGUA, dio a conocer que no existe ningún riesgo para la población a pesar de que la presa El Cajón, ubicada en la colonia Juriquilla ya se encuentra abastecida al 100% de su capacidad. Sin embargo, de acuerdo con vecinos de la zona, ante esta situación, existen grupos que junto a personal de CONAGUA y de la Unidad Estatal de Protección Civil, se están organizando para coordinar medidas de seguridad que pudieran ocuparse en un momento dado. (El Universal Querétaro 7-A) 
 
SUBE TRABAJO EN VULCANIZADORAS Se presenta el testimonio del señor David Gómez, quien trabaja en una vulcanizadora y asegura lo anterior sucede por los baches que se registran en la zona metropolitana. El secretario de Obras Públicas del municipio de Querétaro, Gerardo Vega, dio a conocer que dicha dependencia cuenta con un monto de 150 mil pesos que son utilizados para la atención y reparación de vehículos de ciudadanos que se quejan tras sufrir percances automovilísticos en algunas de las averías que se han generado ante las constantes lluvias presentadas. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
PARTICIPARÁ EGRESADO DE UAQ EN EVENTO INTERNACIONAL DE DISEÑO Jorge Javier Cruz Florín, egresado de la carrera de Diseño Industrial de la UAQ participará en la “Tokyo Designers Week 2013”, que se llevará a cabo del 26 de octubre al 4 de noviembre en dicha ciudad japonesa. (Noticias 5-A) 
 
GESTIONAN 100 MDP PARA REMODELAR IMSS Con el objetivo de implementar acciones de ampliación y rehabilitación en el Hospital General del IMSS, la delegación del Instituto gestiona 100 millones de pesos ante la Federación. El titular de la dependencia, Ernesto Luque Hudson, informó ahora se aplican 10 millones de pesos para la ampliación y remodelación del Área de Cuidados Intensivos y Tococirugía, de los cuales, 3 millones corresponden al nuevo equipo; obras que culminarán en noviembre próximo. Por otro lado, el delegado federal del IMSS, recordó que se gestionan mínimo 100 millones de pesos para la construcción de una clínica en el municipio de Corregidora, con la cual se pueda atender a 75 mil derechohabientes. (Plaza de Armas 10) 
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GASTAN 20 MIL PESOS DIARIOS POR ‘BROMAS’ El 50% de las llamadas que recibe la Cruz Roja Querétaro, son de broma; en promedio esta institución atiende 80 llamadas en un día, de las cuales 40 son falsas alarmas realizadas por menores de edad, principalmente; lamentó la subdelegada de la Cruz Roja en la entidad, Susana Briceño. (a.m. 6-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA Se dice que autoridades de la Sociedad Mexicana de Fundidores están en pláticas con representantes de la CANACINTRA en la entidad para ver la posibilidad de abrir una oficina en las instalaciones de este organismo, con el objetivo de fortalecer el liderazgo del sector en el territorio queretano. La industria de la fundición se encuentra en crecimiento ante la llegada de inversiones provenientes de la industria automotriz y aeronáutica. No por nada, del 9 al 11 de octubre, se llevará a cabo el XIV Simposio y Exposición Nacional de la Industria Fundidora, en Juriquilla, donde 500 empresas acudirán, todas ellas relacionadas con el sector y también instituciones educativas. Tal vez para el alcalde Antonio Zapata Guerrero no hay prisa por nombrar a los funcionarios que ocupen la secretaría de Obras Públicas y la secretaría de Administración, sin embargo no piensan lo mismo los habitantes de Corregidora y quienes trabajan en el Centro de Atención municipal. La especulación en los pasillos de las oficinas municipales ha llegado a tal grado que muchos piensan que el edil quiere ahorrarse “un dinerito”, o tal vez sean pocos quienes le aguantan el paso.  Ya son más de 2 meses que persisten esos huecos administrativos, pero no urge, dice el alcalde. Mientras, no se sabe qué obras públicas se realizan en la localidad. Los ambientalistas de Querétaro lo han advertido. Asistirán a todos los informes de gobierno, sin importar el partido político al cual pertenecen los funcionarios o diputados, porque es importante saber qué han hecho. América Vizcaíno, una de las ecologistas más reconocidas del estado, ha declarado en reiteradas ocasiones que urge modificar las leyes relacionadas con los asentamientos humanos para terminar con la corrupción e impedir cambios de uso de suelo en zonas de riesgo, como los cercanos a bordos y presas. Por eso, este sábado se espera que den un pronunciamiento contundente y muy fuerte en contra del senador Francisco Domínguez. Hoy el panista rinde su primer informe legislativo y no hace mucho, cuando ostentaba la presidencia municipal de Querétaro se comprometió con los ecologistas para no realizar cambios de uso de suelo en zonas de reserva ecológica, como Peña Colorada. Sin embargo, nunca se publicó la declaratoria en la gaceta municipal, y el senador Francisco Domínguez ha perdido credibilidad. Hasta la frase “Ni un centímetro más”, que aludía a la defensa de las áreas verdes, pasó a convertirse en una burla para los ambientalistas. Ni modo, pagará la factura.  En otro tema, ayer el senador Enrique Burgos García, recibió el premio nacional “Jacinto Faya Viesca” 2013 por su mérito al servicio público. La medalla de plata que le otorgaron es una distinción a quienes representan un ejemplo –tanto en lo académico como en lo administrativo- en el ejercicio de la función pública. Dicen que este viernes, el ex gobernador Burgos García, aprovechó el viaje a Querétaro para reunirse con el rector Gilberto Herrera y consejeros de la UAQ, para dialogar sobre la propuesta de reforma energética que presentó el gobierno federal. El queretano aún tiene mucho que aportar al estado.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
CONTRAFUEGO Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Comenta acerca de la trayectoria de Joaquín López Dóriga, quien celebra 45 años de trabajo periodístico. Entre otras cosas, señala que López Dóriga siempre está para dar a conocer la noticia, como aquel sábado 15 de mayo de 2010, cuando este periódico informaba sobre el secuestro de Diego Fernández de Cevallos y entonces, López Dóriga dijo que llamaría al Presidente para confirmarlo, sin embargo, Calderón no sabía 
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nada. Un minuto después, el Gobernador José Calzada le confirmaba el plagio del ex candidato a la Presidencia de la República. (Plaza de Armas 2) 
 
TERTULIA Por Karla Verastegui  Presenta una reseña sobre la Asociación Mundial de Mujeres Periodistas y Escritoras, a la cual pertenece.  Dicha Asociación, reúne lo que estaban esperando, así que mediante invitación de las escritoras y periodistas reconocidas no sólo a nivel local, sino también nacional e internacional, decidieron aceptar dicha invitación y tuvieron una primera reunión, donde coincidieron en metas. Así se realizó el primer encuentro, acompañadas por el rector de la UAQ, Gilberto Herrera Ruiz. (Plaza de Armas 1-La Rosa) 
 
ACÁ LA SIERRA Por Gilberto Ledesma  Comenta que los presidentes municipales de la Sierra Gorda tienen mucho trabajo por la restauración de los caminos rurales que quedaron hechos pedazos por las lluvias que por casi un mes cayeron en la región. Algunos además de iniciar los trabajos de limpieza de las brechas, están llegando con despensas. (Noticias 7-A) 
 
EDITORIAL  “CALIDAD DE VIDA” Con buenas expectativas arrancó la III Semana Nacional de Salud, que incluye ahora la vacunación a adolescentes contra el VPH, pues se trabaja no sólo para evitar enfermedades prevenibles por vacunación, sino para empezar a desarrollar generaciones nuevas, en este caso la primera, que estará libre del riesgo del cáncer cérvicouterino. Seguir construyéndonos como una sociedad sana, depende de que todos los días sigamos vigorizando la cultura de la prevención, que es lo que nos permite dar pasos importantes hacia una cada vez mayor calidad de vida. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “COMPETITIVIDAD” La propuesta de avanzar de manera conjunta: gobierno del estado con el sector privado, en una iniciativa de Ley de Desregulación, constituye una feliz coincidencia, pues se incidirá en un tema que era motivo de una preocupación profunda. La tarea es relevante, se tiene la propuesta de tener todo listo el próximo mes de noviembre, y para ello se cuenta con avances por parte de gobierno del estado, que ha venido trabajando en el tema. La presentación de la iniciativa al Congreso, y la aprobación de la misma, permitirá seguir abonando en un Querétaro competitivo, que con sensibilidad aprovecha los problemas para convertirlos en áreas de oportunidad para seguir consolidando un modelo de  desarrollo que a todos beneficia. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL  “UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Sobre la fotografía: “Del trabajo infantil en la vía pública”, cuestiona: ¿no está prohibido?, opina: “Los niños en situación de crucero es una forma criminal de explotación, no obstante en su inmensa mayoría son atendidos por el DIF y al terminar sus actividades se reúnen con sus madres y ayudan a, desgraciadamente mendingar”. (Noticias 10-A) 
 
ASTERISCOS A pesar de que el gobierno se ha empeñado en solventar problemas diversos con el sistema de transporte Red Q, hay choferes que de plano no quieren entrar al aro. El primero inició una campaña informando que en los camiones en donde no sirva el sistema detector de las tarjetas, no recobrará el pasaje. Ayer, sin embargo, en las redes sociales fluyeron las quejas de que esto no aplicaba. Un caso es el chofer de la unidad 0163 que 
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cubre la ruta 110 quien cobró en efectivo sin importarle lo anterior. El lunes, la ahora ex CEDH, organiza su primer actividad pública con su nuevo nombre: Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro. Su presidente, Miguel Nava, dictará la conferencia “La situación actual de la víctima y ofendido en los juicios orales penales”. Con la nueva denominación se garantizará que en la constitución local se reconozcan las normas internacionales sobe el tema. Ayer concurrieron a la asamblea de los habitantes de Hércules, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola; el diputado federal, Marcos Aguilar y el diputado local Alejandro Cano. Los ciudadanos tienen temor de ser afectados en sus propiedades por el posible paso del tren rápido por esta zona. A pesar de la asistencia, no hubo una respuesta satisfactoria. La semana que está por iniciar, el expresidentes municipal de Tequisquiapan, el panista Raúl Orihuela, viajará a Querétaro con la intención de reunirse con los periodistas locales y ante ellos, brindar su versión en torno a las irregularidades detectadas en la cuenta pública del último semestre de su administración. Recuérdese que el titular de la ESFE, Rafael Castillo Vandenpeereboom dijo que era uno de los peores en ésta área. Debate en el PAN. El diputado federal Marcos Aguilar, planteó su decisión de impulsar una reforma legal para que se cancele la figura de los diputados plurinominales y, en consecuencia, solamente existan los de mayoría relativa. El diputado local Alejandro Delgado, ha planteado que no es positivo que desaparezca esta figura, solamente que disminuyan en número.  El viernes, Francisco Domínguez mostró a un grupo de amigos el video que se proyectará durante su informe de hoy. Dos elementos más habrán de destacar. Uno, el pronunciamiento en contra de la reforma hacendaria del presidente, Enrique Peña Nieto. Otro, derivado de los tiempos políticos, el inicio de su proyecto de lograr la candidatura blanquiazul a la gubernatura del estado.   (a.m. 1-A)  
 
REFLEXIONES Por José Luis González Garibay  Comenta que recientemente se dieron a conocer los actos de corrupción y opacidad de tres presidentes municipales de extracción panista, y desde hace mucho tiempo se ha venido mencionando las actitudes deshonestas de dos alcaldes priístas, Carmelo Mendieta y Rubén Galicia. Tras señalar lo sucedido en cada uno de sus municipios, apunta que es de reconocido y explorado derecho que una vez que se ha hecho el estudio pormenorizado por la administración entrante y que se han detectado de manera clara y específica cuales son las responsabilidades encontradas a uno o varios funcionarios que cometieron un acto sancionable o bien, una omisión que debe ser castigada, el órgano responsable: la Contraloría municipal, debe girar un citatorio, sin embargo, a ninguno de los funcionarios se les giró el citatorio, se les negó el mínimo derecho constitucional de ser oídos y vencidos en juicio. En el Cabildo de El Marqués, impulsado por la soberbia del Secretario del Ayuntamiento, se decidió emitir una resolución contra varios funcionarios de la pasada administración, cuando debe quedar claro que las Leyes establecen que los funcionarios de elección popular, en efecto, deben comparecer ante la Contraloría y después de concluido todo el procedimiento, por acuerdo de Cabildo, se envía todo el “paquete” a la Legislatura del Estado, quien a su vez la turna a la ESFE. Aquí exhibió el Cabildo, guiado por el Secretario del Ayuntamiento, su ignorancia y su soberbia, pues con las reformas electorales, el representante legal del Municipio es el Síndico y éste jamás fue citado en ningún momento. El columnista aclara que Enrique Vega Carriles es un hombre de buena fe y la Ing. Leonor Hernández Montes merecen todo su respeto, ellos lo único que hicieron es admitir la recomendación del equipo de abogados que se encargaron de elaborar los dictámenes.  “Ahora esperemos que no vaya a suceder que uno de los funcionarios, aparte de tramitar en su defensa la nulidad del procedimiento, más adelante haga valer como un derecho el que nadie puede ser enjuiciado dos veces por la misma situación”. José Luis González Garibay apunta que acudió, por curioso, a la UVM a un diálogo con los estudiantes y el Senador Francisco Domínguez Servién, apunta que le parece que el resultado fue bueno.  Refiere que cuando esta columna se publique, Domínguez Servién estará acudiendo a la UAQ a rendir su 
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primer informe de labores en el Senado, “esperemos que en esta ocasión su mensaje no provoque la molestia y la respuesta airada de quienes no comparten con él sus aspiraciones y trabajo”. (Plaza de Armas 7) 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera  Comenta que las cuentas públicas de los alcaldes de todos los colores son para dar “pena republicana”. Tequisquiapan, El Marqués, Corregidora, Colón y Jalpan, municipios que fueron gobernados con los pies y los exfuncionarios tan tranquilos como siempre. Si acaso la amenaza del aguerrido Zapata, que dice que la cárcel es el único destino de su antecesor. Pero la semana viene de sorpresas: una es que la elección del auditor de la ESFE se puede venir abajo y es que Juan Pablo Rangel, impugnó la designación de Rafael Castillo Vandenpeereboom y lo más seguro es que un tribunal haga la "travesura" y mínimo un susto les meta a los involucrados, que son todos los diputados por Querétaro. La otra es sobre el sentido que tendrá la resolución de un juzgado de distrito sobre el proceso que se le sigue a Alonso Landeros, expresidente del CDE del PRI en Querétaro. Recuerda que el senador por Querétaro Francisco Domínguez rinde hoy su informe de actividades y veremos el poder de convocatoria que tiene al reunir a sus electores, pero principalmente a los panistas que en una presunta elección podrían inclinarse por su persona para abanderar una posible candidatura de Acción Nacional. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  Comenta que mañana, en Contaduría de la UAQ, habrá desfile de estrellas hollywoodenses. Al informe de Francisco Domínguez acudirán Piolín y Silvestre. Además de Gargamel, Pinocho, Geppetto, Mike Wazowski, Dumbo, Campanita, Ali Babá y los 40 ladrones, el pato Donald, Pluto y Bambi, y hasta El puerquito Valiente. (Plaza de Armas 1) 
 
NOTIVERSO Con el título: “Cuatro años de sufrimiento”, Mauricio Villalón Renaud, versa sobre “los cuatro años que han sido dolosos, para los que hay de oposición con resultados ‘desastrosos’ siempre rumian con decepción y despotrican en la redes y buscando daño hacer”. (El Universal Querétaro 11-A) 
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